



ちかいたてて ; 「♪永遠のスカウト」(P23)から

1. ひとたびスカウトに ちかいをたててなりし身は
いつもいつもスカウトだ
2. ひとたびスカウトに ちかいをたててなりし身は
いまのいまもスカウトだ
3. ひとたびスカウトに ちかいをたててなりし身は
死ぬときまでスカウトだ
4. この世のスカウトに 命捧げてつかえなば
死して後もスカウトだ

ボーイスカウト運動は、青少年が世の中のためになる立派な社会人を育成することを目的としています。スカウトの「ちかい」と「おきて」は、スカウトの運動の原理と実践方法の基礎となっています。

「ちかい」は現代の仮名づかいでは「ちかい」ですが、古くは「ちかひ」と書いていたそうです。「ひ」とは霊(たましい)を意味する古語で、神秘的な宇宙エネルギーのことを意味するそうです。その「ひ」に向かって「ちか」づこうとベストを尽くす人間(スカウト)の決意が「ちかひ」です。

「ちかい」は、「私は名誉にかけて…」と、自分自身にちかいます。他人に宣言して他人からあれこれしなさいでなく、スカウト運動は自分に宣言し、名誉にかけてそれをおこなう自発(自ら進んで行く)活動です。

連盟歌「花はかおるよ」にて、花は薫るよ…日は輝くよ…と歌うのは、花は自ら花を開き薫りをまわりに放つのも、日が明るく輝くのも、自らが自発的に行動することを象徴しています。名誉にかけて自発的に行動し、「ちかい」と「おきて」を実践するスカウトを目指しましょう。

ローワンは、不可能の文字から「不」を蹴飛ばして、義務を果たした。彼のように行動すれば、必ず成功が待っているのである。

Scouting for Boys (B-P著)



5月の隊活動予定口

テーマ ; めざす丘に進め
活動目標 ; ・班活動を通じて、自分の役割と責務を果たすことを学ぶ。
プログラム ; 姉崎産業祭 育成会総会
ソング ; わが旗かざし
当番班 ; バッファロー班

日時	場所	集会	内容	備考
調整中	姉崎公民館	班長会議	5, 6月活動	
調整中	団野営場	班長訓練		
5/19	姉崎運動公園付近	姉崎産業祭	奉仕活動	
5/26	市原心じ幼稚園	育成会総会	育成会総会	
班で決定	班で決定	班集会	班ハイク	

3月度隊集会 パイオニアリング 2019/3/30(土)



パイオニアリングとは、丸太材とロープを使い、荒野の開拓地で暮らすようなスケールの大きな本格的な設備をつくることです。キャンプ生活で使うテーブルや椅子、橋、信号塔などが挙げられます。結索術の他に、スカウトのチームワークも大切です。

3月度隊集会では、2班合同作業で、信号塔を組み立てました。地面が平らでないため(?)、少し傾いていますが、立派な構築物が完成しました。おっかなびっくり上ったスカウトたちは、満足げでした。

4月度 上進式 2019/4/7(日)

4月の上進式では、前週、先輩スカウトたちが組み立てた塔に向かってカブ隊からの上進スカウトが、地上約3mと5mに張った2本のロープ(モンキーロープ)を伝って渡ってきました。ちょっとドキドキワクワクするボーイ隊への上進です。昨年、今年と二年続けてモンキーロープを受けるやぐらはスカウト中心に組み立てました。先輩スカウトの歓迎のあかしです。モンキーロープで見た勇気をもった、誠実で勇敢なスカウトに育ってほしいと願っています。

